



上中だより

No.1 平成31年 4月 発行
横浜市立上飯田中学校
校長 相澤 順

新年度、真剣なまなざしでスタート

4月5日(金)、おだやかな日和の中、平成31年度の上飯田中学校が始動しました。着任式では、新しく9人の教職員を迎え、それぞれ挨拶をしてもらい、生徒から大きな拍手で歓迎されました。引き続いて行った始業式では、3年生には、「最上級生、リーダーとして学校のために、自分のために努力し、自分の夢や将来につながるより良い進路選択を実現してほしい」と、2年生には「その3年生を支え、1年生をよりよく導きながら、中堅学年として活躍してほしい」と期待し、2、3年生全員に向け、「周りの人や仲間を大切にするために、気持ちの良い挨拶を交わせるように努めていきましょう」と、話をしました。



<始業式の様子>



<2、3年生による校歌の披露>



<入学式の様子>

午後の入学式では、84名の新入生を迎え、式辞の中では、「ダイバーシティ上飯田中」の新学校教育目標に触れながら、「自分の周りの人を大切に、学校生活を送るために…」、2、3年生同様に、

「気持ちの良い挨拶を心掛けていきましょう」と結びました。いずれの式でも、生徒たちの真剣なまなざしに、「よし、やるぞ!」といった意気込みが感じられ、新年度がスタートしました。



<初めての学活の様子>



あいさつ ご挨拶

今年度も校長 相澤 順(4年目)と副校長 井上 昌典(3年目)のコンビで、教職員と力を合わせて、子どもたちが安全に安心して充実した学校生活を送れるよう全力を尽くしてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、関係の皆様には、変わらぬご支援をいただけますよう、どうぞよろしくお願いたします。



「生徒代表誓いのことば」に感動!

4月5日の始業式の中で、生徒会長 中島君のことばに感動しました。

「**これまでの自分を変え、第42期の仲間達と共に、この学年らしい1年間を作り上げていきたいです。そこで僕はこんな目標を立てました。『友達のミスを許し、友達の活躍を素直に喜びあえる学年』です。～中略～互いのミスを許しましょう。互いの活躍を喜び、わかちあいましょ。きっと、こうなれば互いが成長し、学年全体がよりよくなると信じています。」**

本当にその通りだと思いました。3年生に限らず、生徒の皆さん一人一人が、この目標に向かって進んでいけば、きっと「誰もが大切にされ、居心地のよい学校」が実現されていくと思いました。

離任式 お世話になりました…

4月8日(月)、様々お世話になった教職員に対する離任式が体育館で行われました。離任された教職員よりご挨拶をいただき、それぞれの教職員へ関わりのあった生徒から感謝の言葉が述べられ、花束が渡されました。雨の日にもかかわらず、卒業生や保護者の方も大勢かけつけ、別れを惜しんでいました。離任された皆様、上中生のために本当にありがとうございました。

＜離任教職員・着任教職員＞



＜離任された教職員＞			
新井 久義先生	11年勤務	泉 区	領家中へ
友井 恵子先生	4年勤務	磯子区	根岸中へ
熊倉 和幸先生	5年勤務	磯子区	岡村中へ
吉野 琢治先生	7年勤務	戸塚区	南戸塚中へ
小室 清市さん	2年勤務	瀬谷区	下瀬谷中へ
重廣美由紀さん	16年勤務	神奈川区	神奈川小へ
野口 容子先生	1年勤務	鶴見区	潮田中へ
野中 隆 先生	1年勤務	鶴見区	潮田中へ
濱口 信男先生	2年勤務	旭 区	上白根中へ
堀井奈砂美先生	1年勤務		退職
深石 二郎先生	6ヶ月勤務		退職

＜着任された教職員＞			
但野 敏男先生		瀬谷区	原中より
小亀 玲子先生		泉 区	いずみ野中より
仁平久美子先生		泉 区	中和田中より
林 明果先生		瀬谷区	東野中より
福田 茂 先生		旭 区	今宿中より
布田 直人先生		大田区	矢口中より
山下 剛司先生		瀬谷区	南瀬谷中より
高津戸早奈恵さん		港南区	吉原小より
庄司 玉緒さん			職員室業務アシスタント

4・5月のおもな予定など

4月22日(月)～25日(木) 家庭訪問
 4月27日(土)～5月6日(月) 10連休
 5月10日(金) 14:30～ PTA総会
 5月17日(金)～19日(日) 3年生修学旅行
 (奈良・京都・大阪)
 5月22日(水) 6校時 漢字テスト

5月23日(木) 6校時 計算&英単語テスト
 5月25日(土) 泉区軽スポーツ大会
 (和泉遊水地第4池)
 5月29日(水)～30日(木) 1年生自然教室
 (御殿場：青少年の家)
 5月30日(木) 2年生遠足(鎌倉方面)